
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校教育目標【自主】【寛容】【挑戦】 

 重点目標「目標の実現に向けて、自ら努力する生徒」 

南相馬市立原町第三中学校 
学校だより 第 18号 
令和 5年 11月 27日（月）発行 
発行者 校長 和田節子 

11 月 9 日、相双地区の６つの高等学校の先生方をお招きし

て、全校生徒とその保護者を対象に高校説明会を開きました。

どの高校の先生方も自校の特徴や強みなどを熱く語ってくださ

いました。進路を考えるのに早すぎるということはありません。

1 年生も 2 年生も目標をしっかり定め、それを実現するための

努力を始めていきましょう。 

 

避難訓練を行った後、「あすびと福島」と連携して防災学習を

行いました。異学年合同の縦割り班を作り、①白地図に河川や

幹線道路等を記入し、②自宅や学校等のシールを貼り、③その

上に透明シートを重ねて津波浸水予想区域や土砂災害危険区域

等を記入。④最後にそれぞれが気付いたことを共有しました。

災害を自分事として考えることができた時間でした。 

延期していた資源回収を 11 月 11 日（土）に実施しました。

各地区から古紙や空き缶などが大量に運び込まれ、朝から大賑わ

いでした。保護者・地域の皆様、総務委員会の皆様、お手伝いし

てくれた生徒の皆さん、手際よく運搬してくださった業者の皆

様、本当にありがとうございました。収益金は 72570 円でした。

よりよい活用法を生徒とともに考えていきたいと思います。 

学年毎にテーマを決め、花の種類や数、デザインを自分たちで考

えて冬の花壇づくりをしました。1年生のテーマは「冬の寒さに負

けるな！お花畑大作戦」、2 年生は「フラワーでスマイルアップ」、

3 年生は「オレンジと白の薄く明るい花たちと寒い冬を乗り越え

よう」です。生徒達は、ビオラやパンジー、葉ボタン、ノースポー

ルなどを使い、テーマを表現しようと工夫していました。 



 

 

○時間をかけて創りあげてきたのを感じ、感動した。 

○生徒たちがひとつにまとまっており、一体感を感じることができた。 

○文化祭を成功させるために一生懸命な姿、楽しんでいる姿を感じる事ができた。 

○ダンスや先生方の演奏、吹奏楽部の演奏がとても素晴らしかった。 

○生徒達が主体的に参加していて、内容も充実していた。 

●小学生の学習発表会みたいにみえました。 

 

 

○学習してきた事が、リアルに、わかりやすく、楽しく構成されていたので、す  

ばらしかったです。 

○環境や時代が変化していく中でも、このような学習は基礎になり大切だと考え  

ているので、興味深く参観しました。 

○いろいろな場所で、いろいろな体験をし、多くのことを学び、いろいろと考え 

ていて、個々の成長を感じることができた。 

●保護者席まで声が聞こえなかったところもあり残念でした。 

 

 

○年々、上手になっていて、びっくりしました！感動しました。 

○各学年ごとまとまって、これまで練習した成果を、本番で十二分に発揮するこ  

とができたと思います。 

○よくまとまっていて、元気に歌い上げていた。ピアノ伴奏と指揮者の生徒も、 

大役を引き受けて緊張もあったと思いますが、素晴らしいと思いました。 

●曲を生徒に決めさせ過ぎる。学年に応じた難易度というのがあると思います。 

 

 

○ダンス、歌、バンド、どれも、とてもよかったぁ！一生懸命頑張った姿が目に浮  

かびます。 

○チームを組んで出演した生徒たちは、自分を 100%以上表現していて、とても素 

晴らしかった。 

○ステージ上でパフォーマンスする生徒と視聴している生徒とが一緒に盛り上が 

っており、とても楽しく拝見することができました。 

●銃で打つシーンは、今の世の中で戦争が激化している中、少し適切ではないの 

かなあと思いました。 

 

 

○ジャンボリミッキーを全校生と先生方も一緒に踊っていた姿は、見ている私達

も一緒に楽しめました。他の学校にはない原三中の良さが溢れ出ていました！ 

○みんなで力を合わせて最高の燦稜祭を開祭してくれて、本当にありがとうござ

いました。とても、すばらしかったです。青春ですね！ 

○実行委員のみんなのオープニング、クロージングセレモニー、とても楽しかったです。 

○友達がステージに上がっているときは、なんとか盛り上げようとしたり、話を聞こうとしたり、とて

も大人で、場の雰囲気を考えられてしっかりしてることにとても感動しました。 

●壇上からの子供達の顔が暗く見えづらかったので、来年はライトをつけてもらいたいと思います。 

●チャレンジ動画は程々の倍速をお願いしたいと思いました。 

１ 燦稜祭全体について 

２ 「総合的な学習の時間」の発表について 

４ 総合表現タイムについて 

３ 合唱祭について 

５ その他のご意見・ご感想 

とてもよかった 

よかった 

あまりよくなかった 

とてもよかった 

よかった 

あまりよくなかった 

とてもよかった 

よかった 

あまりよくなかった 

とてもよかった 

よかった 

☆★☆ 「燦稜祭」保護者アンケート ☆★☆ 

アンケートへのご
協力ありがとうご
ざいました。課題
を改善し、よりよ
い学校行事を目指
していきます。 


